

Senado de la República condena los ataques contra civiles en Bucha, Ucrania

El Ciudadano · 5 de abril de 2022

"La institución a subrayado que los ataques a la población civil son inadmisibles. Condenamos las imágenes deleznable de personas asesinadas"



Olga Sánchez Cordero, presidenta del Senado condenó los ataques contra civiles de **Bucha**, en **Ucrania**.

Via redes sociales compartió un mensaje en donde la legisladora expresó a nombre del Senado, la solidaridad con el pueblo **ucraniano** y una protesta contra los **perpetradores**, emitió.

El Senado ha subrayado que los ataques a la población civil son inadmisibles.

Condenamos las imágenes deleznable de personas asesinadas que yacen en las calles de Bucha.

Nuestra solidaridad con el pueblo de Ucrania  y nuestra más fuerte protesta contra los perpetradores.

– Olga Sánchez Cordero (@M_OlgaSCordero) April 4, 2022

Han localizado y enterrado alrededor de unos **340 cuerpos de civiles encontrados** en las calles de Bucha, ciudad cercana a Kiev. Autoridades ucranianas denunciaron tal masacre cometida por el ejército ruso, y al ser la ciudad recuperada se hallaron cientos de cadávares de **civiles en las calles**.

Leer más: [Exige Rusia a la ONU investigar supuesta matanza en Ucrania](#)

Foto: [Twitter](#)

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 bit.ly/2T7KNTI

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)